

Fecha: 26-02-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 37
Cm2: 121,3
VPE: \$ 667.244

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: Chile presentara el caso de Ronald Ojeda ante la Corte de La Haya

Chile presentara el caso de Ronald Ojeda ante la Corte de La Haya

Hasta la mismísima Corte Internacional de La Haya serán derivados todos los antecedentes investigados por el Ministerio Público relacionados con el secuestro y asesinato del exmilitar venezolano Ronald Ojeda, crimen en el que está presuntamente vinculado el gobierno de Venezuela al mando de Nicolás Maduro. "No vamos a esperar a que concluya la investigación para que la corte tenga estos elementos", manifestó la ministra del Interior Carolina Tohá. El fiscal a cargo de la investigación Héctor Barros de la Fiscalía Metropolitana Sur afirmó que de acuerdo a los antecedentes de la indagatoria hay antecedentes que indican que el crimen fue or-

questado por el régimen de Maduro y ejecutado por miembros del grupo criminal transnacional Tren de Aragua, instalados en Chile. Este 24 de febrero se cumplió un año del secuestro de Ojeda desde su departamento en la comuna de Independencia, por supuestos funcionarios de la PDI. "Nosotros vamos a ir a la Corte antes de que termine la investigación, entregándole los antecedentes que se pueden entregar, porque la investigación todavía tiene elementos de reserva, no está abierta, desde ya. Son cosas que se están agendando y coordinando en sus detalles", adelantó el canciller Alberto van Klaveren a 24 horas.



ELISA VERDEJO